

FƏRDİ MƏLUMATLARIN QORUNMASI SİYASƏTİ

1. Mülkiyyətçi və ya operator Subyektə yalnız aşağıda qeyd edilmiş işlənilmə məqsədlərinə nail olmaq üçün zəruri olan fərdi məlumatları alır.

2. Subyektlərin nəzərinə çatdırılır:

a) Fərdi məlumatların verilməsi tamamilə könüllü xarakter daşıyır və Subyektin tam razılığı əsasında təmin edilir.

b) **Mülkiyyətçi və ya operator** – “ RESTAURANTS PLUS” MMC, VÖEN: 1405316041, ünvan: Bakı şəhəri, Neftçilər prospekti 26a, Dəniz Mall, Zafferano restoranı.

c) Fərdi məlumatlar Fərdi məlumatlar haqqında Azərbaycan Respublikasının Qanununa uyğun olaraq Müştərilərə daha yaxşı xidmət göstərilməsi, xidmət keyfiyyətinin artırılması, Müştərilərin yeniliklər və kompaniyalar barədə xəbərdar edilməsi, Müştəri istəklərinin nəzərə alınması və Mülkiyyətçinin Biznes maraqlarının təmin edilməsi məqsədi ilə toplanılır, emal edilir və qeyri-müəyyən müddətə saxlanılır.

d) Toplanan və işlənən fərdi məlumatların informasiya sistemində mühafizəsi bu sahədə qüvvədə olan normativ aktların tələblərinə uyğun səviyyədə təmin edilir;

e) İnformasiya sistemlərinin uyğunluq sertifikatı mövcud deyil və dövlət ekspertizasından keçirilməmişdir.

f) Fərdi məlumatların nəzərdə tutulan istifadəçiləri, o cümlədən məlumat mübadiləsi aparılması nəzərdə tutulan informasiya sisteminin dairəsi Mülkiyyətçi və operator və onların əməkdaşları, onlarla əməkdaşlıq müqaviləsi əsasında xidmət göstərən şəxslərdir.

3. Subyektin hüquqları:

Subyekt aşağıdakı hüquqlara malikdir:

a) informasiya sistemində özü barəsində fərdi məlumatların mövcudluğu, onların mülkiyyətçisi və ya operatoru haqqında məlumat almaq;

b) informasiya sistemində özü barəsində fərdi məlumatların toplanılmasının, işlənməsinin və üçüncü şəxslərə verilməsinin hüquqi əsaslandırılmasını tələb etmək, bu məlumatların toplanılmasının, işlənməsinin və üçüncü şəxslərə verilməsinin subyekt üçün hansı hüquqi nəticələrə səbəb olacağı barədə məlumat almaq;

c) informasiya sistemində özü barəsində toplanılmış fərdi məlumatların məzmunu ilə tanış olmaq;

d) informasiya sistemində özü barəsində fərdi məlumatların toplanılması və işlənməsi məqsədini, işlənmə müddətini, üsullarını, onun fərdi məlumatları ilə tanış olmaq icazəsi olan şəxslərin, o cümlədən məlumat mübadiləsi aparılması nəzərdə tutulan informasiya sistemlərinin dairəsini bilmək;

e) informasiya sistemində özü barəsində toplanılmış və işlənən fərdi məlumatların dəqiqləşdirilməsini və qanunvericiliklə müəyyən olunmuş hallar istisna olmaqla, məhv edilməsini tələb etmək, habelə həmin məlumatların müəyyən olunmuş qaydada arxivə verilməsi barədə müraciət etmək;

f) özü barəsində fərdi məlumatların toplanılmasına və işlənməsinə qadağan qoyulmasını tələb etmək;

g) informasiya sistemində özü barəsində toplanılmış və işlənən fərdi məlumatların əldə edilməsi mənbələri barədə məlumat almaq, həmin məlumatların qanuniliyinin sübuta yetirilməsini tələb etmək;

- h) informasiya sistemində özü barəsində toplanılmış və işlənən fərdi məlumatların mühafizəsini tələb etmək;
- i) özü barəsində toplanılan və işlənən fərdi məlumatların olduğu informasiya sistemlərinin uyğunluq sertifikatının mövcudluğu və dövlət ekspertizasından keçirilməsi haqqında məlumat almaq;
- j) Burada və Azərbaycan Respublikasının başqa normativ hüquqi aktları ilə müəyyən edilmiş digər hüquqlardan istifadə etmək.
- k) Fərdi məlumatların toplanılmasının və işlənməsinin qanunvericiliklə müəyyən olunmuş qaydada məcburi xarakter daşdığı hallar istisna olmaqla, subyekt onun barəsində olan məlumatların toplanılmasına və işlənməsinə etiraz etmək hüququna malikdir. Subyektin etirazı mülkiyyətçiyə və ya operatora yazılı surətdə təqdim olunmalıdır. Subyektin etirazının əsaslandırılması tələb olunmur. Mülkiyyətçi və ya operator həmin etirazı aldıqda göstərilən fərdi məlumatların toplanılmasını və işlənməsini dərhal dayandırmalıdır.
- l) İnformasiya texnologiyaları vasitəsilə fərdi məlumatların toplanılması və işlənməsi nəticəsində qəbul olunan qərar subyektin mənafeyini pozduğu halda, qanunvericiliklə müəyyən olunmuş qaydada məcburi xarakter daşdığı hallar istisna olmaqla, subyektin bu məlumatların göstərilən üsulla toplanılmasına və işlənməsinə etiraz etmək hüququ vardır. Mülkiyyətçi və ya operator fərdi məlumatların informasiya texnologiyaları vasitəsilə işlənməsinə qarşı etiraz aldıqda, subyektə onun barəsində məlumatların digər üsulla işlənməsinə razılıq almalı və ya fərdi məlumatların işlənməsini təxirə salmadan dayandırmalıdır.
- m) Subyekt onun barəsində fərdi məlumatların qanunsuz toplanılması və işlənməsi, mühafizəsinin təmin edilməməsi, habelə bu Qanunun tələblərinə əməl olunmaması nəticəsində onun hüquqlarının pozulduğu hallarda müvafiq icra hakimiyyəti orqanına və ya məhkəməyə şikayət etmək, habelə ona vurulmuş mənəvi və maddi ziyanın ödənilməsinə məhkəmə qaydasında tələb etmək hüququna malikdir.
- n) Subyekt göstərilən hüquqlarını mülkiyyətçiyə və ya operatora kağız formatında yazılı ərizə və şəxsiyyətini təsdiq edən sənədi təqdim etməklə və ya gücləndirilmiş elektron imzalı elektron sorğu verməklə həyata keçirir.

4. Bu qaydaları qəbul etməklə Subyekt ona aid istənilən fərdi və ya digər məlumatın, o cümlədən xüsusi kateqoriyalı fərdi və ya digər məlumatın, sayt mövcud olduğu bütün müddətdə, habelə onun ləğvindən sonra müddətsiz olaraq "Restaurants Plus" MMC tərəfindən istənilən formada toplanması, işlənməsi, verilməsi, istifadəsinə razılıq verir və etiraz etmir. Subyekt təsdiq edir ki, bu maddə ona tam aydındır, maddəni başa düşür və razılaşır.

5. Burada qeyd edilmiş hüquqlarının təmini və şikayətləri ilə bağlı Subyektlər bu saytın əlaqə hissəsində qeyd edilmiş əlaqə vasitələri ilə əlaqə saxlaya, zəng edə və ya elektron poçta yazı bilərlər.

PRIVACY POLICY

1. The owner or operator receives from the Subject only the personal data necessary to achieve the below shown purposes of the processing.

2. Subjects are informed:

a) The provision of personal data is completely voluntary and is provided on the basis of the full consent of the Subject.

b) **Owner or operator** - RESTAURANTS PLUS LLC, TIN number: 1405316041, address: Baku city, Neftchilar avenue 26a, Deniz Mall, Zafferano restaurant.

c) Personal data is collected, processed and stored for an indefinite period in accordance with the Law of the Republic of Azerbaijan on personal data, for the purpose of providing better service to customers, increasing the quality of service, informing customers about innovations and discounts, learning customers' wishes and improving business interests of the Owner.

d) Protection of collected and processed personal data in the information system is ensured at the level corresponding to the requirements of the normative legal acts in force in this field;

e) The certificate of conformity of information systems is not available and has not been subjected to state expertise.

f) Intended users of personal data, including the scope of the information system for which information is to be exchanged, are the Owner and the operator and their employees, legal entities who provide services to the Owner.

3. Subject's rights:

The subject has the following rights:

a) to receive information about the existence of personal data about himself in the information system, and about owner or operator of the System;

b) to request the legal justification of the collection, processing and transfer of personal data about him/her to third parties in the information system, to receive information about what legal consequences the collection, processing and transfer of this data to third parties will cause for the subject;

c) get acquainted with the content of personal data collected about him in the information system;

d) to know the purpose of collecting and processing personal data about him in the information system, the period of processing, the methods, the persons who have the permission to get acquainted with his personal data, including the range of information systems where information exchange is planned;

e) to demand the clarification of personal data collected and processed about him in the information system and their destruction, except for the cases specified by legislation, as well as to apply for the archiving of such data in the prescribed manner;

f) to request the prohibition of collection and processing of personal data;

g) to receive information about the sources of obtaining personal data collected and processed about him in the information system, to demand proof of the legality of such data;

h) to demand the protection of personal data collected and processed in the information system;

- i) to receive information about the availability of the certificate of conformity and state examination of the information systems containing the personal data collected and processed;
- j) To exercise other rights defined here and by other normative legal acts of the Republic of Azerbaijan.
- k) The subject has the right to object to the collection and processing of personal data, except in cases where the collection and processing of personal data is mandatory in accordance with the law. The subject's objection must be submitted in writing to the owner or operator. The subject's objection is not required to be substantiated. Upon receipt of such objection, the owner or operator shall immediately stop the collection and processing of said personal data.
- l) In the event that the decision made as a result of the collection and processing of personal data through information technologies violates the subject's interests, the subject has the right to object to the collection and processing of this data in the specified manner, except in cases where it is mandatory in accordance with the legislation. When the owner or operator receives an objection to the processing of personal data through information technology, he must obtain consent from the subject to process data about him in another way or stop the processing of personal data without delay.
- m) The subject has the right to complain to the relevant executive authority or the court in cases where his rights are violated as a result of illegal collection and processing of personal data, failure to ensure protection, as well as non-compliance with the requirements of this Law, as well as the right to demand payment of moral and material damage caused to him in court.
- n) The subject shall strengthen the specified rights by submitting a written application and an identity document to the owner or operator in paper format or by submitting an electronic request with an electronic signature.

4. By accepting these rules, the Subject consents to the collection, processing and storage of any personal or other information related to him, including special categories of personal or other information, by "Restaurants Plus" LLC in any form during the entire period of the website's existence, as well as indefinitely after its cancellation. Subject gives consent to its use and does not object. The subject confirms that this article is completely clear to him, understands the article and agrees.

5. Subjects can contact, call or write to e-mail with the means of communication mentioned in the contact section of this website regarding the provision of their rights and complaints mentioned here.

ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ

1. Владелец или оператор получает от Субъекта только персональные данные, необходимые для достижения целей обработки.

2. Субъектам сообщается:

а) Предоставление персональных данных является полностью добровольным и осуществляется на основании полного согласия Субъекта.

б) Владелец или оператор - ООО «РЕСТОРАНЫ ПЛЮС», ИНН: 1405316041, адрес: город Баку, проспект Нефтяников 26а, торговый центр Deniz Mall, ресторан Zafferano.

в) Персональные данные собираются, обрабатываются, хранятся в течение неопределенного периода времени в соответствии с Законом Азербайджанской Республики о персональных данных с целью предоставления лучшего обслуживания клиентам, повышения качества обслуживания, информирования клиентов о нововведениях и компаниях, принимая во внимание учет пожеланий клиента и обеспечения деловых интересов Владельца.

г) Защита собираемых и обрабатываемых персональных данных в информационной системе обеспечивается на уровне, соответствующем требованиям действующих нормативных актов в этой области;

д) Сертификат соответствия информационных систем отсутствует и не прошел государственную экспертизу.

е) Предполагаемыми пользователями персональных данных, включая сферу информационной системы, для которой осуществляется обмен информацией, являются Владелец и Оператор, а также их сотрудники, лица, оказывающие услуги на основании договора о сотрудничестве с Владельцем.

3. Права субъекта:

Субъект имеет следующие права:

а) получать информацию о наличии персональных данных о себе в информационной системе, их владельце или операторе;

б) запросить юридическое обоснование сбора, обработки и передачи персональных данных о нем третьим лицам в информационной системе, получить информацию о том, какие правовые последствия повлечет сбор, обработка и передача этих данных третьим лицам для предмета;

в) ознакомиться с содержанием персональных данных, собранных о нем в информационной системе;

г) знать цель сбора и обработки персональных данных о нем в информационной системе, срок обработки, способы, лиц, имеющих разрешение на ознакомление с его персональными данными, в том числе круг информационных систем, в которых осуществляется обмен информацией Планируется;

д) требовать уточнения персональных данных, собираемых и обрабатываемых о нем в информационной системе, и их уничтожения, за исключением случаев, предусмотренных законодательством, а также обращаться в установленном порядке за архивированием таких данных;

е) требовать запрета сбора и обработки персональных данных;

ж) получать информацию об источниках получения персональных данных, собираемых и обрабатываемых о нем в информационной системе, требовать подтверждения законности таких данных;

з) требовать защиты персональных данных, собираемых и обрабатываемых в информационной системе;

и) получать информацию о наличии сертификата соответствия и государственной экспертизы информационных систем, содержащих собираемые и обрабатываемые персональные данные;

к) осуществлять другие права, определенные настоящим Законом и другими нормативными правовыми актами Азербайджанской Республики.

л) Субъект имеет право возражать против сбора и обработки персональных данных, за исключением случаев, когда сбор и обработка персональных данных являются обязательными в соответствии с законодательством. Возражение субъекта должно быть подано в письменной форме владельцу или оператору. Возражение субъекта не требует обоснования. При получении такого возражения владелец или оператор обязан немедленно прекратить сбор и обработку указанных персональных данных.

м) В случае, если решение, принятое в результате сбора и обработки персональных данных посредством информационных технологий, нарушает интересы субъекта, субъект имеет право возразить против сбора и обработки этих данных в установленном порядке, за исключением случаев, когда это является обязательным в соответствии с законодательством. При получении собственником или оператором возражения на обработку персональных данных посредством информационных технологий он обязан получить согласие субъекта на обработку данных о нем иным способом или незамедлительно прекратить обработку персональных данных.

м) Субъект имеет право обратиться с жалобой в соответствующий орган исполнительной власти или суд в случаях, когда его права нарушаются в результате незаконного сбора и обработки персональных данных, необеспечения защиты, а также несоблюдения требований. настоящего Закона, а также право требовать в судебном порядке возмещения причиненного ему морального и материального вреда.

о) Субъект обязан закрепить указанные права путем подачи письменного заявления и документа, удостоверяющего личность, собственнику или оператору на бумажном носителе. осуществляется путем подачи электронного запроса с электронной подписью.

4. Принимая настоящие правила, Субъект дает согласие на сбор, обработку и обработку ООО «Рестораны Плюс» любой личной или иной информации, имеющей к нему отношение, включая специальные категории персональной или иной информации, в любой форме в течение всего срока действия настоящих правил. существования сайта, а также на неопределенный срок после его аннулирования, дает согласие на его использование и не возражает. Субъект подтверждает, что данная статья ему полностью понятна, понимает статью и согласен.

5. Субъекты могут связаться, позвонить или написать по электронной почте с помощью средств связи, указанных в разделе контактов данного сайта, относительно обеспечения своих прав и жалоб, упомянутых здесь.